

◆ ASEAN-Japan Healthcare ICT Forum ◆



2月18日から23日の期間、BHN テレコム支援協議会の働きで、Brunei Darussalam、Cambodia、Indonesia、Lao PDR、Malaysia、Myanmar、Phillipines、Thailand、India と ASEAN の代表者をお招きし、遠隔医療学会と併設で「ASEAN-Japan Healthcare ICT Forum」が開催され、ASEAN 医療 ICT ワークショップに参加してまいりました。

◆ Welcome Party ◆



19日の ASEAN-Japan Healthcare ICT Forum では、ドコモ、博報堂、メロディインターナショナル、テクノアスカがスポンサーとなり、共同で「Welcome Party」を開催いたしました。

弊社開発の電子母子手帳 Melthy に関しまして、ご紹介をさせていただき、皆様にご理解を深めていただきました。

各国の方々は熱心に、ICT に関する議論をなされたり、お料理を堪能され談笑なされたりしておりました。

また、お寿司や天ぷらなどの日本料理や、日本のビール（アサヒスーパードライ）が、おいしいと話題になっていました。

